



## Jahresbericht Bikepark Hölstein 2016

### 2016 - ein ruhiges Bikepark-Jahr

Der **Vorstand** hat sich im 2016 zu einer Sitzung im Januar getroffen, um das Jahresprogramm, die Aktivitäten und die Arbeitseinsätze zu besprechen. Im Januar gab es zudem das traditionelle Vorstands-Jahresessen.

Das **Vereinsjahr 2016** war ein eher ruhiges Jahr. Die im 2015 umgesetzten Veränderungen, wie z. Bsp. die Vereinsgründung und der Neubau des Pumptracks haben sich bewährt. Einzig der ORIS Cup 2016 hat einige Nerven gekostet, da er erst im dritten Anlauf durchgeführt werden konnte.

Unser Verein hat sich um ein einige **Verinsmitglieder**, vor allem Familien, vergrößert. Die Mitgliederbeiträge zusammen mit der finanziellen und materiellen Unterstützung der Sponsoren ermöglichen es, den Bikepark zu unterhalten. Erfreulicherweiss konnten wir auch im 2016 Rückstellungen für den allfälligen späteren Rückbau machen.

Die **Firma Velosolutions** hat am 28. und 29. April den Pumptrack mit tatkräftiger Unterstützung einiger Helfer für die Saison 2016 instandgestellt. Die Firma Gysin AG hat uns dafür die Maschinen unentgeltlich zur Verfügung gestellt. Vielen Dank an die Firma Gysin AG.

Das Absperren des **Pumptracks** mit Ketten war im 2015 eine sehr zeit- und personell aufwendige Sache. Nach der Instandstellung des Pumptrack im Frühling 2016 wurde auf die Ketten verzichtet. Dies hat sich bewährt. Durch das viele Befahren wird der Pumptrack besser gefestigt. Es wächst weniger Unkraut und der Trail trocknet schneller.



Viel Arbeit gab es bei den **Holzhindernissen des Technikparks**. Einige Hindernisse mussten ersetzt oder geflickt werden. Fritz Trüssel und Lukas Gysin haben diese Aufgabe übernommen.

Salomé und Peter Dettwiler, sowie Simone Wisler machten die wöchentlichen **Kontrollgänge**. Willi Häner, unser Platzwart hat alle Mäh- und Jätarbeiten erledigt. Im Sommer wurde der Bikepark nachts und am Wochenende zusätzlich durch die Sicherheitsfirma 24-security kontrolliert, was wir der Gemeinde Hölstein verdanken. Vom Frühling bis nach den Herbstferien hat der Verein wiederum ein TOI-TOI-WC organisiert.



### **ORIS CUP 2016 - eine Geduldsprobe**

Der ORIS Cup 2016 fand erst im dritten Anlauf, am 24. September statt. Das Wetter war sehr heiss und Getränke und Glace waren beliebt. Spannende Bikerennen - tolle Sprünge - schönes Wetter - eine lockere und ausgelassene Stimmung. 56 Teilnehmer genossen die tollen Rennen. Es hat allen viel Spass gemacht.



Das OK hat den ORIS Cup 2016 in zwei Sitzungen und mit zwei kurzen Zusatzsitzungen organisiert. Rund 20 Helferinnen und Helfern haben den Vorstand unterstützt.

Vielen Dank an unseren Hauptsponsor, die Firma ORIS SA.  
Danke auch den vielen Preis-, Material- und weiteren Sponsoren, den Helfern, der Gemeinde Hölstein und allen Helferinnen und Helfern.

### **Ein Blick ins 2017:**

**Arbeitseinsatz:** Der Vorstand wird am Montag, 1. Mai den Pumptrack instandstellen.

**ORIS Cup 2017: Samstag, 26. August 2017.**

Verschiebedatum: Samstag, 2. September 2017.

### **Herzlichen DANK!**

Der Vorstand dankt allen Sponsoren, Gönnern, Helferinnen und Helfern ganz herzlich - ohne sie gäbe es den Bikepark Hölstein nicht.

### **Verein Bikepark Hölstein**

Ramon Dettwiler, Lukas Gisin, Sämi Hasler, Sebastian Schelker, Simone Schwab, Fritz Trüssel, Simone Wisler

Hölstein, im Januar 2017 / Simone Wisler